

🏆 選手権に向け“ニッケンホールディングス杯”に参戦 in 戸田 🏆

8月19～21日の三日間、『ニッケンホールディングス杯』が埼玉県戸田市にある惣右衛門公園サッカー場で行われました。嘗てより交流のあった観明高校に、今年度より赴任した市原先生のお誘いを受け、埼玉、千葉、神奈川、東京から参加6チームで総当たりの予選リーグと順位決定戦を一日2ゲーム、強度の高いゲームを経験することができました。予選リーグを4位で抜けて、3位決定戦は南稜高校(埼玉)と。ミスから失点するものの後半は相手陣地でプレーする時間が長く、何度もペナルティエリア内に侵入しますが、今年のチームの課題であるゴールが奪えずに終了間際によく一点を奪いますが万事休す。1-2で敗れ四位となりました。



🏆 三日間に亘るサッカーフェスティバルは選手権に向けていい準備となった 🏆

今大会は来週末からスタートする選手権に向け最後のTRMであり、この夏のトレーニングの成果を確認する大切なフェスティバルとして設定しました。課題の得点力こそは残りましたが、連日のハードなゲームに走り切れたことや一対一のDF陣の対応、GKの守備範囲については収穫がありました。8月31日の選手権初戦に向けて残り一週間しっかり準備をしていきたいと思えます。

